

■ Se reactiva mesa técnica del norte del Cauca

Productores de caña piden garantías para seguir trabajando en el campo



EMPRESARIO

Jueves 29 de Julio, 2021

Ante la preocupación manifiesta de los productores de caña que hoy afrontan violentas y sistemáticas invasiones que han destruido cultivos e imposibilitado la producción de más de 8.000 hectáreas en el norte del Cauca, y en el Valle del Cauca han generado destrucción de la infraestructura productiva, afectaciones a la integridad de cañicultores, trabadores y en algunos casos hasta han cobrado la vida de empleados, generando terror e inestabilidad para el sector agroindustrial.

El ministro de Defensa, Diego Molano Aponte, afirmó que ante la petición de la reactivación de la mesa técnica del norte del Cauca, cuyo objetivo es velar por la seguridad de la propiedad privada y permitir la reactivación económica del suroccidente colombiano.

«Sabemos que hay amenazas muy concretas por la invasión de predios. Como autoridad, hemos hecho varios procesos de acompañamiento para el lanzamiento de invasores. Este año se han registrado 30 ingresos ilegales a 10 haciendas por parte de comunidades indígenas y campesinas. Para reducir estas acciones, se tiene presencia permanente de dos escuadrones del Esmad y vamos a procurar mayores refuerzos porque al Gobierno Nacional es de vital importancia mitigar actos contra la propiedad productiva y la propiedad privada», señaló el ministro Molano.



DESTACADO

LO MÁS VISTO



[¿Qué pasará en Cali con los carros que tienen vidrios polarizados?](#)



[Polémica: multarían a quienes polarizaron los vidrios de su carro sin autorización](#)



[¿Cuál es el riesgo de la vacuna para pacientes con diabetes, VIH, epoc, obesidad o hipertensión?](#)



[Variante Delta del covid-19: Todo lo que debes saber sobre ella](#)



[Cali urge vacunas contra covid-19 para población de 30 a 34 años](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



El funcionario afirmó que los productores de caña «pueden tener la certeza que la instalación de la mesa técnica, activada por el ministro anterior, la hemos retomado para tener un escenario de interacción con este gremio productivo.

La semana pasada he delegado a una persona directa de este despacho y al comandante del Comando Conjunto No. 2, Mayor General Álvaro Vicente Pérez Durán para que participen de esta mesa. No vamos a ceder ante los violentos, sabemos que persisten las amenazas y por eso seguiremos trabajando de manera conjunta. Es un pedido del presidente, Iván Duque, el permanente acompañamiento de este sector para la reactivación económica».

Ángela María Cabal Barona, presidenta saliente de Procaña agradeció la reactivación de la mesa técnica como mecanismo para garantizar el derecho a la propiedad privada y como garantía para el pleno desarrollo de las actividades en el campo.

El compromiso del Ministro de Justicia, Wilson Ruiz Orejuela, es fundamental para recuperar la estabilidad y la seguridad jurídica que permita la reactivación económica y la generación de empleo que reclaman las comunidades. Para Procaña es urgente la judicialización de los responsables de estos delitos.

El ministro aseguró que para este Gobierno es importante que los ciudadanos accedan a la justicia con oportunidad y que los procesos se resuelvan con prontitud. Por ello es importante la reforma a la justicia, con la creación de una jurisdicción que acercará la justicia a las comunidades rurales.

El funcionario invitó a los agricultores de la caña de azúcar a conformar una comisión para solucionar los problemas de linderos y de ocupaciones ilegales de comunidades indígenas y campesinas en el norte del Cauca.

Dentro de las acciones realizadas por los productores de caña y Procaña están:

- Se han interpuesto más de 250 denuncias ante Fiscalía, Procuraduría e Inspecciones de Policía.
- Durante el año 2020 se estableció un plan de acción con los gremios, ministerios y entes de control a fin de lograr la estabilidad jurídica en el territorio.
- Reconocemos el apoyo incondicional del Ejército y Policía quienes han jugado un papel protagónico en la defensa de la propiedad privada.

Nueva junta directiva

En la cuadragésima octava Asamblea Ordinaria de Afiliados a Procaña se eligieron los nuevos miembros de la junta directiva del gremio para el período 2021 – 2023. Ellos son nueve (9) principales y nueve (9) suplentes, así:

Principales:

Carlos Hernando Molina Durán, Martha Lince Cabal, Guido Mauricio López Ochoa, Ángela María Cabal Barona, Felipe Mejía Villegas, Jaime Otoya Domínguez, Axel Von Sneidern Calero, Juan Manuel Salcedo Cabal y Ana María Payeras Tenorio.

Suplentes:

Jaime Alfonso Mejía Azcárate, Óscar Florez Caicedo, Mauricio Mejía Medina, Alfonso Lince Lince, Rafael Uribe Toro, Genaro Caicedo Muñoz, Guillermo Rebolledo Mejía, Adriana Guzmán Maldonado y Adriana Villalobos Vasquez Orozco.